Questions orales

L'hon. John C. Munro (ministre du Travail): Monsieur l'Orateur, je n'ai malheureusement pas compris les deux ou trois derniers mots du député, mais je crois avoir saisi le sens général de sa question. Comme je l'ai déjà signalé, je crois que le rapport du juge Emmett Hall devrait être mis à la disposition des partis et, peu après, du public et de tous les députés vers le milieu de ce mois-ci.

M. Gleave: Également à ce sujet et compte tenu de sa réponse, le ministre peut-il nous dire si le rapport Deutsch sur les pensions sera également publié? Cette publication aura-t-elle lieu simultanément ou le rapport sera-t-il déposé au Parlement avant son ajournement afin que nous puissions nous faire une idée de ce qu'il adviendra des pensions des cheminots?

M. Munro (Hamilton-Est): Monsieur l'Orateur, comme le député le sait, ce rapport devait être soumis à l'examen du juge Hall et je suppose donc qu'il sera publié avec le rapport Hall proprement dit, probablement sous forme d'appendice.

LES RESSOURCES ÉNERGÉTIQUES

LES ENTRETIENS DU MINISTRE AVEC LES REPRÉSENTANTS DE CERTAINS PAYS ARABES AU SUJET DES PRIX

M. Eldon M. Woolliams (Calgary-Nord): Monsieur l'Orateur, le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources peut-il nous dire s'il a rencontré le ministre de l'Énergie du Koweit ou de tout autre pays arabe au sujet de la fourniture de 360,000 barils de pétrole brut au Canada à un prix nettement inférieur à celui que le Canada ou les agents le représentant paient actuellement le pétrole vénézuélien?

L'hon. Donald S. Macdonald (ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources): Monsieur l'Orateur, je n'ai participé à aucune rencontre.

[Plus tard]

M. Woolliams: Monsieur l'Orateur, le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources a répondu à ma question de façon si incompréhensible qu'il m'a semblé être au courant de quelque chose. Le ministre sait-il quelque chose? A sa connaissance, une offre de vente de ce genre a-t-elle été faite à lui ou à son ministère, ou à un autre ministre du gouvernement, en particulier le ministre des Approvisionnements et Services?

M. Macdonald (Rosedale): Monsieur l'Orateur, divers producteurs de pétrole de l'Est de notre pays ont fait à des responsables de mon ministère des propositions que l'on a étudiées. Je pense qu'il me faudra vérifier auprès d'eux si la proposition dont a parlé le député en faisait partie et, dans l'affirmative, quels en étaient les termes exacts.

[Français]

L'HABITATION

LES ENTENTES AVEC LES PROVINCES EN VERTU DES NOUVELLES DISPOSITIONS DE LA LOI

M. l'Orateur: L'honorable député de Portneuf a la parole.

M. Roland Godin (Portneuf): Je désire poser une question à l'honorable ministre d'État chargé des Affaires urbaines, monsieur le président.

Étant donné que la question de l'habitation demeure un problème majeur dans notre pays, et que l'application du bill C-133 contribuerait à le résoudre, le ministre peut-il dire s'il a l'intention de faire prochainement une déclaration afin de faire connaître le résultat des ententes conclues avec les provinces à ce sujet?

[Traduction]

L'hon. Ron Basford (ministre d'État chargé des Affaires urbaines): Monsieur l'Orateur, je suppose que le député veut faire allusion à ma déclaration d'hier selon laquelle nous avons conclu un accord de principe avec neuf provinces au sujet du programme d'amélioration des quartiers et que juste avant Noël j'ai eu des entretiens très constructifs et amicaux avec le ministre québecois à Québec. Je suis convaincu qu'un accord sera conclu prochainement.

[Français]

M. Marcel Roy (Laval): Je désire poser une question supplémentaire au ministre d'État chargé des Affaires urbaines.

Lors de la conclusion d'ententes avec les provinces, a-t-il demandé à celles-ci de divulguer les sommes qui proviennent du gouvernement fédéral lors de la construction de foyers pour personnes âgées ou autres?

[Traduction]

M. Basford: Monsieur l'Orateur, les accords dont j'ai parlés dans ma réponse ne s'appliquent qu'aux programmes d'amélioration des quartiers. Il n'existe pas d'accord concernant les logements destinés aux personnes âgées. Les projets, dans ce domaine, sont étudiés l'un après l'autre avec chaque province.

LA SITUATION ÉCONOMIQUE

L'ÉLABORATION D'UNE POLITIQUE ANTI-INFLATIONNISTE

L'hon. George Hees (Prince Edward-Hastings): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre des Finances. Comme le dernier rapport de l'OCDE, dont le Canada est membre, reproche très sévèrement à notre pays de ne pas avoir une politique anti-inflationniste cohérente, le ministre dirait-il à la Chambre si le gouvernement s'occupe d'élaborer une telle politique et si nous pouvons nous attendre à ce qu'elle soit annoncée à la Chambre sous peu?

L'hon. John N. Turner (ministre des Finances): Monsieur l'Orateur, l'honorable représentant veut parler, je pense, des nouvelles d'un prétendu rapport en voie de préparation. S'il fait allusion au dernier rapport publié en décembre, il n'y trouvera pas ce genre d'analyse de la position canadienne.